## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## La 3<sup>e</sup> édition du Salon Passion Nature : Une réussite et la biodiversité en vedette !

(CERM, Martigny, le 9 juin) – La 3<sup>e</sup> édition du Salon international de la Chasse, de la pêche et de la biodiversité s'est terminé hier sur un constat réjouissant : le public était au rendez-vous avec 29'000 visiteurs (nouveau record), la journée des écoliers a connu un grand succès, et le programme de conférences sur la biodiversité a captivé un public visiblement très motivé par cette nouvelle approche à la fois positive et constructive de la nature. Le premier bilan des exposants venus des quatre coins de la Suisse, de France et d'Italie s'avère lui aussi très positif.

Rendez-vous d'ores et déjà l'année prochaine, avec un défi de taille que Passion Nature lancera au Valais. Pour reprendre le leitmotiv du président du Salon, Jean-Pierre Seppey: « La nuit est belle : reconstruisons-la ensemble! » Ou comment diminuer la pollution lumineuse de nos paysages afin d'encourager la biodiversité puisque 60% des mammifères et des invertébrés sont nocturnes ou crépusculaires, 90% des batraciens et 95% des papillons. Et comment gérer autrement et de manière plus économique nos énergies durant la nuit. Une thématique où chacun pourra être acteur de notre avenir écologique. (www.passionnature.ch)